

## Medienmitteilung

Datum: 22.09.2024 / for immediate release  
Rubrik: NEWS / MARKETING / SPONSORING / ZÜRICH / EINSIEDELN  
Anlass: BikeSide MTB Festival vom 20. – 22. September 2024  
Link: bikeside.ch

---

Zürich, 22.09.2024

BikeSide MTB Festival Einsiedeln vom 20. – 22.9.2024

### **Knapp 1'700 Teilnehmer:innen und gegen 18'000 Besucher:innen im Bike-Village am BikeSide MTB Festival Einsiedeln**

Das BikeSide MTB Festival hat dieses Wochenende zahlreiche Mountainbike-Fans nach Einsiedeln gelockt. Dabei fuhren nicht nur Sportler:innen aus der Schweiz in den Rennkategorien mit, sondern auch über 200 internationale Athlet:innen. Mit einem unterhaltsamen Programm, das sowohl Sportbegeisterte als auch Familien und Freizeit-Biker:innen ansprach, wurde Einsiedeln erneut zum Treffpunkt der Mountainbike-Szene.

Einen der Höhepunkte des Festivals markierte das Finale der Swiss Enduro Series, das am Samstag in einer einzigartigen City Stage vor der beeindruckenden Kulisse des Klosters ausgetragen wurde. Fahrer:innen boten auf der eigens dafür aufgebauten Strecke über die Hauptstrasse atemberaubende Sprünge und technische Manöver, die das Publikum in Staunen versetzten. Die ersten Plätze in der Gesamtwertung haben sich Basil Weber und Delia Da Mocogno gesichert. Um das Ende der Swiss Enduro Series 2024 zu feiern, fand im Einsiedler Musicclub MAUZ eine Afterparty mit einem Auftritt der mitreissenden Band Palko!Muski statt.

Am Sonntag stand der traditionsreiche MTB-Marathon IRON BIKE RACE im Fokus, der als fünfte und abschliessende Prüfung der Bike Marathon Classics zu den anspruchsvollsten Rennen der Schweiz zählt. Zudem krönte die länderübergreifende HERO World Series ihre diesjährigen Sieger:innen in Einsiedeln. Die Marathon-Rennserie, die unter anderem in Südtirol und dem Schwarzwald Station macht, feierte in Einsiedeln ihren fulminanten Abschluss. Gesamtsieger der Serie ist Matthias Alberti aus Deutschland, der auch den ersten Platz beim IRON BIKE RACE geholt hat. Die Serie Bike Marathon Classics hat bei den Männern Martin Fanger gewonnen. Bei den Frauen ist die

Schweizerin Alessia Nay Siegerin des IRON BIKE RACE und gewinnt auch die Bike Marathon Classics. Den ersten Platz der HERO World Series holt sich Chiara Burato aus Italien.

## **Gut besuchtes Bike-Village und neue Charity-Kategorie**

Ergänzend zu den Rennen bot das Bike-Village vor dem Kloster ein buntes Programm für die ganze Familie. Hier hatten die Besucher:innen die Möglichkeit, die neuesten Trends der Bike-Szene zu entdecken, diverse Bikes auf den Teststrecken auszuprobieren und bei den energiegeladenen Slopestyle-Shows der Flying Metal Crew mitzufiebern. Kinder kamen in der Family-Zone auf ihre Kosten und konnten beim TSG Nipper Race gegen Gleichaltrige antreten. Für kulinarische Highlights sorgten eine Vielzahl von Streetfood-Ständen, die ein abwechslungsreiches Angebot an Speisen und Getränken bereithielten.

Ein weiterer Höhepunkt des diesjährigen Festivals war der erstmalig durchgeführte PINK RIBBON JOY RIDE, der den sportlichen Wettbewerb mit einem guten Zweck verband: Die Teilnehmer:innen waren mit dem E-Mountainbike unterwegs, genossen unterwegs die schöne Naturkulisse und erhielten zwischendurch einen Apéro. Mit ihrer Teilnahme unterstützten sie gleichzeitig die Brustkrebsvorsorge und -forschung von Pink Ribbon Schweiz.

## **Bewährtes Festivalkonzept**

Dank der Unterstützung von Sponsoren und Partnern wie Nutriathletic und Thömus sowie der Zusammenarbeit mit dem Kanton Schwyz und dem Bezirk Einsiedeln konnte das BikeSide MTB Festival zum zweiten Mal in dieser Grösse und mit dem breiten Angebot für die ganze Bike-Familie stattfinden. «Mit dem BikeSide wollen wir nicht nur einen herausragenden Event für Mountainbike-Fans bieten, sondern auch ein Festival für alle, die für den Bike-Sport brennen. Diese Leidenschaft war in diesen Tagen in Einsiedeln deutlich spürbar,» sagt Manuel Schaub, Inhaber der Agentur echowerk, die den Event in Zusammenarbeit mit Datasport verantwortet und mit der Unterstützung des Vereins Iron Bike Race umsetzt.

**Das nächste Mal findet das BikeSide vom 19. – 21. September 2025 statt.**

## Über echowerk

Die Vermarktungs- und Eventagentur echowerk wurde 2017 von Manuel Schaub gegründet. Das Unternehmen mit Sitz im Zürcher Kreis 4 ist auf die Konzeption, Vermarktung und Kommunikation von Events spezialisiert. Die Agentur arbeitet mit namhaften Veranstaltungen wie dem Zürcher Silvesterlauf und der internationalen Designmesse BLICKFANG zusammen. Auch ist echowerk massgeblich am Aufbau der Plattform RegioSport Kollektiv beteiligt. 2023 hat das Unternehmen die Schweizer Mobilitätsmesse E-nova Mobility Experience entwickelt und dieses Jahr zum zweiten Mal umgesetzt. Das BikeSide MTB Festival Einsiedeln hat echowerk im Joint Venture mit Datasport aus dem Traditionsanlass IRON BIKE RACE Einsiedeln weiterentwickelt und im September 2023 zum ersten Mal umgesetzt.

## Medienkontakt:

Jasmin Annaheim  
[jasmin.annaheim@echowerk.ch](mailto:jasmin.annaheim@echowerk.ch)  
+41 79 473 28 72

**Bilder:** <https://www.flickr.com/photos/199246131@N06/albums>